Miklós Erhardt (*Budapest, 1966), Künstler, Filmemacher, Lehrer mit einem MA- und DLA-Abschluss (Doktor der Freien Künste) an der Ungarischen Akademie der Bildenden Kunst, Budapest. Seit den späten 90er Jahre macht er partizipative Arbeiten, Dokumentationen und konzeptuelle Medienkunst. Zwischen 1998 und 2005 war er Mitglied des Künstlerkollektivs Big Hope mit Dominic Hislop und Elske Rosenfeld; Big Hope hat eine Reihe von partizipativen Kunstprojekten durchgeführt und in ganz Europa und darüber hinaus ausgestellt. Seit 2006 reflektiert seine Arbeit eine kritischere Auseinandersetzung mit den gesellschaftspolitischen Ansprüchen der Kunst und entwickelt sich in eine mehr persönlichere Richtung. Zu den Ausstellungen zählen Manifesta 7, Wiener Secession, Apex Art, New York, Galerija SKC, Belgrad, Galerie für Zeitgenössische Kunst, Leipzig. Zwischen 1998 und 2000 arbeitete er im Kuratorium des Balázs Béla Studios und beschäftigte sich mit experimenteller Dokumentarfilmproduktion. Er ist außerordentlicher Professor für Mediendesign an der Moholy-Nagy-Universität für Kunst und Design in Budapest, veröffentlicht und übersetzt ins Ungarische kritische Literatur- und Kunsttheorie, insbesondere Guy Debord, Noam Chomsky und Jacques Rancière. Lebt und arbeitet in Wien und Budapest.

[bookmark: _GoBack]Miklós Erhardt (*Budapest, 1966), artist, filmmaker, teacher holding an MA and DLA (doctor of liberal arts) degree from the Hungarian Academy of Fine Arts, Budapest. He has been doing participation-based works, documentaries and conceptual media art since the end 90ies. Between 1998 and 2005 he was a member of the artist collective Big Hope with Dominic Hislop and Elske Rosenfeld; Big Hope did a series of participatory art projects and exhibited widely in Europe and beyond. Since 2006 his work has been reflecting a more critical approach towards the social-political claims of art and developing in a more personal direction. Exhibitions include Manifesta 7, Wiener Secession, apex art, New York, Galerija SKC, Belgrade, Galerie für Zeitgenössische Kunst, Leipzig. Between 1998 and 2000 he worked in the curatorial board of the Balázs Béla Studio engaging in experimental documentary film production. He is an associate professor of media design at the Moholy-Nagy University of Art and Design in Budapest as well as publishing and translating critical literature and art theory, notably Guy Debord, Noam Chomsky and Jacques Rancière, into Hungarian. Lives and works in Vienna and Budapest.


attached four photos from various times, feel free to choose.
credits:
the first two are videostills from Übersetztes Kreuzzeugen (2010) - DV Pal video, 20 sec, looped
the third (with the plates) is a videostill from Revolutio (2013) HD video, 20 mins, looped
the fourth is a videostill from That I Won't Become Whom I'd Wanted to Be (2018) 10 mins
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